

3学期、そして1年間を…「ともに ありがとう！」

「ありがとう」という言葉は、よく知っている言葉ですが、その反対の意味の言葉は「当たり前」という言葉です。子どもたちは、日々、先生や友だちと学校生活を送り、家族や地域の方々に見守られ過ごしています。まさに「当たり前」のように過ごしているのかもしれませんが、そして、「当たり前」と思ったところに「ありがとう」という感謝の言葉は出てきません。3学期の始業式では、子どもたちに、ともに「ありがとう」を言って1年を締めくくれるようにしましょう、という話をしました。

先日、次のような記事を見かけました。「ありがとう」には「ありがとう階級」と言って「初級・中級・上級」があるというものです。

○誰かに何かをやってもらった時に「ありがとう」と言うのが初級

○嫌なこと、苦しい時、病気さえも「ありがとう」と言えるのが中級

○何もない普通の生活に「ありがとう」と言い続けられるのが上級

だそうです。「ありがとう」は漢字で書くと「有ることが難しい」と書きますので、「めずらしい」「滅多にない」というのが「ありがとう」の語源だと言われています。確かにこの地球に人間として存在していること自体が「めずらしく」「滅多にない」ことで、まさに奇跡です。そう考えると、何もない普通の生活に「ありがとう」と言い続けられるのが「上級」というのも分かる気がします。日々の何気ない日常に「ありがとう」、そのような気持ちを持ち続けたいものです…

書きぞめ競書会 1/9(木)

心をこめて文字を正しく書こうとする意欲や態度を育て、毛筆や硬筆の基本的技能を身に付けることを目的に競書会を開催しました。1・2年生は硬筆、3年生以上は毛筆で書きぞめ用紙に学年ごとに決められた文字を書きました。完成した作品は展示して、1/27(月)～1/31(金)までの5日間、校内書きぞめ展を開催しています。



6年生バイキング給食 ～みんな大満足！～

1/15(水)に家庭科室で6年生がバイキング給食を行いました。お世話になった先生方と一緒に会食するとともに、自分に合った食事の摂り方やバランスを考えた選び方の実践を目的としています。子どもたちは、みんな美味しく食べて、大満足のバイキング給食でした！



2月行事等 (授業日数 19日)

日	曜	行事等
1	土	きたかぜ読書月間 (～29日)
2	日	
3	月	
4	火	全校朝会 委員会
5	水	フッ化物洗口 短学活 ランタイム
6	木	朝読書 入学説明会
7	金	朝学習 チャレンジタイム (長なわ 最後)
8	土	がんばルーム
9	日	
10	月	
11	火	建国記念の日
12	水	朝学習 ランタイム 授業参観・懇談会 (高学年・かわせみ6年)
13	木	児童集会 (長縄跳び大会) 朝読書 お話会(3・4・5・6年) ふるさと先生 (6年)
14	金	アルミ缶回収 朝学習 チャレンジタイム
15	土	土曜授業 (普通日課3時間)
16	日	
17	月	
18	火	朝学習 縦割り遊び (業間) クラブ (最終)
19	水	フッ化物洗口 短学活
20	木	朝読書 第2回いじめ防止対策委員会
21	金	朝学習 チャレンジタイム
22	土	
23	日	
24	月	
25	火	美化集会 通学班会議 (第5校時) 一斉下校
26	水	ランタイム
27	木	朝読書 お話会 (1, 2, ことり) 授業参観・懇談会 (低学年)
28	金	アルミ缶回収 特別日課 教育相談日 送別球技大会 (5, 6年サッカー)
29	土	

3月の主な行事予定

3/10 送別球技大会 (6年、職員)	3/24 卒業証書授与式
3/23 修了式 (6年)	3/26 修了式 (1～5年)

学校応援団・地域の力 ～落ち葉清掃ありがとうございました～

1月6日(月)に福寿会の皆様が、新学期を前にして「さえもん坂」の落ち葉清掃をしてくださりました。この日は比較的暖かい日で、午前中いっぱい子どもたちが気持ちよく登下校できるように、落ち葉清掃をしてくださりました。力強いご支援に心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



6年生社会科見学 ～最後の思い出づくり～

1/16(木)に小学校生活最後の社会科見学に行ってきました。見学地は、国会議事堂、フジテレビジョン、日本航空工場でした。各見学地で子どもたちは、主体的に行動し、集団行動を意識した素晴らしい態度で臨み、安心して見守ることができました。昼食の東京ベイ有明ワシントンホテルでのバイキングも子どもたちは大満足でした。修学旅行の引率から約半年、最上級生としてまた一皮むけ、立派な態度で行動する6年生の姿が眩しく見えました。



